

## Resumen de la 4ª APM. (Cuando esté colgada el acta pasaremos el enlace)

O.D.

1-Lectura del acta de la 3ª APM

Se insiste en que se lleven propuestas concretas, allí no se debate.

Correo electrónico para enviar las actas de los barrios y pueblos: [comisiondebarrios@gmail.com](mailto:comisiondebarrios@gmail.com)

Enviarlas con acciones concretas y fechas.

2-MPI

Coordina PACO, hasta la llegada a SOL: [madridenmarcha@gmail.com](mailto:madridenmarcha@gmail.com)

Habrà cuatro rutas para la entrada de las marchas:

Columna NORTE, duermen el 22 en Parque Norte, entrará el Sol por Montera

Columna NORESTE, Parque San Blas, entrará por Alcalá o Congreso

Columna SUR (y Este), duermen en Parque Manzanares (posible cambio a P. Sur), entrará por Mayor

Columna NOROESTE, duermen en Parque Oeste, entrará por Preciados

Se pretende que todas lleguen simultáneamente alrededor de las 21h.

3- Información desahucios. Están coordinados con PAH. Se pide que los barrios contacten con ellos y que se cree una lista de correos en "tomalosbarrios". Una vez parado el desahucio se quiere presionar al banco para que lo paralice.

4-CYII. Ver el resumen colgado por nosotros después de asistir a la reunión del 1-julio: <https://n-1.cc/pg/file/ana65/read/424158/reunin-1-de-julio-con-plataforma-contra-la-privatizacin-del-cyii>

5-Recogida de actas y reuniones de dinamización por zonas (8)

Se trataron 7 puntos

1-Posicionamiento de las asambleas locales sobre el funcionamiento de la APM

Papel de los portavoces.

- **Documento de consenso sobre funcionamiento APM, leer para debatir en asamblea**

<http://madrid.tomalosbarrios.net/2011/07/06/propuesta-de-estructura-y-funcionamiento-de-la-apm/>

2-Cuestión del quórum 4/5

3-Periodicidad de APM De momento es quincenal-

4-Marchas populares indignadas

5-Visita del Papa

6-Canal de Isabel II

7-Coordinar iniciativas para llevar a los plenos de los ayuntamientos.

Resumen de los barrios sobre los siete puntos anteriores-

1-Consensos, disensos y, en general, falta de información.

2-En algunos casos no se ha tratado y en otros si-

3-Solo había un grupo que pedía otra periodicidad mayor porque no les da tiempo.

4-Las poblaciones están coordinándose para recibir y acoger a las marchas hasta su entrada en Madrid el día 23 de julio.

Barrios de Madrid han creado bolsas de vivienda para acoger a los caminantes.

Tabacalera y Casablanca se han propuesto para acogerlos.

En el campo de la Cebada se han propuesto para hacer un lavadero popular.

5- La mayoría de los barrios y pueblos apoyan la manifestación del 17 de agosto.

Los barrios que han tratado este tema manifiestan el desacuerdo a que se costee la visita con dinero público.

Algunos barrios apoyan dormir en las iglesias, otros recogen firmas y quieren llevar a debate el tema iglesia estado.

6-Todos los barrios están tratando este asunto, acuden a las asambleas de la plataforma. Los más activos son Chamberí y Vallecas.

Recordar que el 7 de septiembre hay una asamblea con la Plataforma del CYII.

7- Se ha comenzado a solicitar la participación en los plenos de las Juntas de Distrito y los Plenos Municipales.

Algunos barrios y pueblos comentan que se han cambiado las horas de los plenos, se han pasado a horario de mañana para dificultar la asistencia de los vecinos.

Dos grupos de barrios y pueblos realizan dos propuestas para que las tratemos en las asambleas:

Que la finca Vista Alegre, propiedad de la CAM no se ceda a la Universidad de Nueva York, para ello se están recogiendo firmas.

Que todas las asambleas se posicionen para que España se salga de todas las guerras y los soldados vuelvan a casa.

#### PROPUESTAS VARIAS DE LAS ASAMBLEA

En Sol necesitan técnicos de sonido.

Nos informan desde Sol que solicitan más apoyo para mantener el punto de información.'

La reunión para coordinar las marchas será el próximo 13 de julio de 2011 en el Pasaje de Caja Madrid.

Se informa sobre todo lo referente a la flotilla.

Se informa sobre los recientes desalojos de acampadas, con especial referencia a Palma de Mallorca.

Se informa de la iniciativa "Toma la playa, toma la montaña" Esta acción se realizará en el Valle de Laciana de León del 26 del agosto al 7 de septiembre, como protesta por las explotaciones de carbón a cielo abierto. Estas minas reciben grandes subvenciones estatales.